

2月24日(日) 音楽園体験レッスン号
フエリカントゥンテスにゅーす

編集・発行 2019年2月
プエリカントゥンテス
エリザベト音大付属音楽園
広島市中区鞆町 4-15

3/24(日)スプリングフェスティバルにむけて とくべつ たの おべんとう かい 特別レッスンと楽しいお弁当会

人気シリーズ「11 びきのねこ」の本を、
知っていたり、すでに持っている団員がい
たにも関わらず、とても静かに聞き入って
いた。(下 写真)



一月からは、スプリングフェスティバルに
向けて特別練習が始まる。この日は、歌う曲
である「ニピきのネコ」の題材に絵本を、高橋
先生は読み聞かせた。想像を膨らませ、
音楽的に表現がたくさんできることに期待
したい。



仲良しのお友達と楽しくお弁当を食べている様子。(上)

全体の内容も、1曲1曲の内容も深めたのち
は、お弁当会が開催された。新しい年になり
新たな抱負と、新入団員の紹介が行われた。
新しくメンバーが増え大変喜んでいいる。しか
し、広島市では、既にインフルエンザが増加し
注意報レベルを上回る。今日も体調を崩し
お休みの団員がいた。これから体調に気を

付きたい。

お菓子を食べたら、次は「山手線ゲーム」。「色」

のお題ではぐるっと1周した。団員は、

ものすごく繊細な染物に使うような色の名前

を知っていて、驚いた。「果物」のお題

では、普段あまりみない高級な、なじみのな

い名前もたくさん出てきた。

